



# SPD-Fraktion im BA 25 - Laim

## Runden Tisch der Migrationsbeauftragten etablieren

### Antrag

Die Landeshauptstadt München wird gebeten, zu einem runden Tisch aller Migrationsbeauftragten der Münchner Bezirksausschüsse einzuladen und diesen zu etablieren.

### Begründung

Die Bezirksausschüsse (BA) sind meist die erste Anlaufstelle für unsere Bürger\*innen. Damit eine stärkere Partizipation von Bürgerinnen und Bürgern mit Migrationshintergrund an Entscheidungen und Entwicklungen auf kommunaler Ebene erreicht werden kann, wurden in vielen BA-Migrationsbeauftragte benannt. Um eine stadtweite Vernetzung dieser lokalen Akteur\*innen zu gewährleisten, sollten ähnlich wie bei den BA-Beauftragten gegen Rechtstextremismus regelmäßige Vernetzungstreffen stattfinden. Diese könnten in Zusammenarbeit mit dem städtischen Migrationsbeirat erfolgen.

Durch einen solchen Ort der Vernetzung könnten neue und positive Synergien und Projekte entstehen und die Wahrnehmung über die politische Partizipation unserer Mitbürger mit Migrationshintergrund gestärkt werden.

Dadurch soll erreicht werden:

- Förderung einer Partizipationskultur
- Austauschplattform für die Migrationsbeauftragten in den Münchner BA
- Aufbau neuer Kooperationsformen und Netzwerke zwischen BA und migrantischen Organisationen in den Vierteln
- Mehr Verständnis für das Phänomen der Migration in unserer Stadt und in den Stadtvierteln

gez.  
SPD-Fraktion im BA 25 Laim  
Carsten Kaufmann

gez.  
Migrationsbeauftragte im BA 25 Laim  
Dr. Daniela di Benedetto